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・ 各委員が詳しい部分や興味のある部分について意見を言う形でも良いかと思う。

  ・ 中項目の説明を受けるにしても、全て小項目から成るため、小項目の説明が必要

になってしまうのではないか。 

 （事業者） 

  ・ 我々の視点から、各施設において評価できる部分や課題、さらには今後このよう

にしていけば良いのではないかといった推奨事項のようなものも、少し具体的に伝

えられればとは考えている。そのなかで、評価シートにも触れられればと考えてい

る。 

 （外部評価委員） 

  ・ 各施設の事業実績の報告書や決算書は見せてもらえるか。 

 （事務局） 

  ・ そもそも何故指定管理を導入したかなど、ご提示できる範囲でご準備したい。Ａ

４で１枚程度の資料を、可能な範囲で準備させていただく。 

 （外部評価委員） 

  ・ １点確認だが、運動公園等に含まれている「スポーツ施設」には、ビナスポは含

まれていないのか。 

 （事務局） 

  ・ ビナスポは含まれていない。次回に向けてもう少し分かりやすい資料としてお示

しする。 

 （外部評価委員） 

  ・ 先ほども話に上がったが、可能であれば各施設の市民アンケート結果を見せてい

ただき、参考にしたい。 

（２）その他 

  ・ 次回（第７回）外部評価委員会の開催日程について 

3. 次回全体会日程 

平成 30年１月30日（火） 10：00～ 

場所については、追って決定。 

4. 閉 会 

以 上 


